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Antrag zur Sitzung des Gemeinderats am 3. November 2020 
 

Kollekturwald – Transparenz und Bürgerbeteiligung 
 
 
Der Gemeinderat möge beschließen die Verwaltung zu beauftragen: 
 
1) Die erteilte Genehmigung vom 17.08.2020, AZ.: 20182637, zurückzuziehen (Anlage). 

 

2) Die Vorgänge, Anträge und Strategien beim sog. Projekt Kollekturwald Mannheim 
schnellstmöglich offen zu legen.  
 

3) Die wirtschaftlichen Hintergründe der beabsichtigten Rodungsmaßnahmen aufzuzeigen. 
 
Begründung: 
Die Verwaltung hat am Rande der Sitzung des AUT am 23.06.2020 mündlich über das 
überdimensionierte Projekt der Pflege Schönau und der Fa. Landschaftsagentur Plus GmbH 
informiert. Die Verwaltung hatte dabei fehlerhaft ausgeführt, dass ein Antrag nach § 3 Abs. 4 der 
Ökokonto-Verordnung Baden-Württemberg (ÖKVO) kurzfristig vorgelegt worden sei.  
Diese Darstellung des Sachverhaltes ist nicht zutreffend. Die Absicht der Pflege Schönau, eine 
Fläche der Größe von ca. 198 Fußballfeldern innerhalb von drei Jahren zur Rodung freizugeben, 
ist der Verwaltung mutmaßlich seit 04.06.2018 bekannt. Ungeachtet der in der Sitzung des 
Gemeinderats vom 02.07.2020 geforderten umgehenden Information des Gemeinderats und der 
Öffentlichkeit hat es die Verwaltung bis dato unterlassen, ihrer Informationspflicht nachzukommen. 
In einem Schreiben vom 14.10.2020 wird durch die Landschaftsagentur Plus GmbH ein positiver 
Bescheid für die beabsichtigten Rodungen der Unteren Naturschutzbehörde mit Datum 17.08.2020 
zur Verfügung gestellt. Offenkundig hat es die Verwaltung unterlassen, Gemeinderat und 
Öffentlichkeit über den Stand des Verfahrens zu informieren. Noch in der Sitzung des AUT vom 
22.09.2020 und der GR-Sitzung vom 06.10.2020 wurde von der Umweltdezernentin ausgeführt, 
dass man sich mit dem Antragsteller in Gesprächen befindet. Die Umweltdezernentin hat nicht über 
den tatsächlichen Stand des Verfahrens, der erteilten Genehmigung vom 17.08.2020 berichtet. 
Wiederholt werden der Gemeinderat, seine Fachausschüsse und die Öffentlichkeit unvollständig 
und nicht wahrheitsgemäß informiert.  
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Mit Antrag vom 02.07.2020 hatte der Gemeinderat die Verwaltung aufgefordert, für die geplanten 
Rodungsarbeiten im Käfertaler Wald keine Genehmigung zu erteilen und zuvor ungeklärte Fragen 
zu beantworten. 
Die Verwaltung wird daher aufgefordert, umgehend den Gemeinderat und die Öffentlichkeit über 
den Sachverhalt zu informieren und insbesondere auch den der Verwaltung vorliegenden Antrag, 
auf den sie ihre Genehmigung stützt, zur weiteren fachlichen Erörterung zur Verfügung zu stellen.  
 

Mit freundlichen Grüßen 

                           
Prof. Dr. A. Weizel H. Schmid C. Probst R. Weiß  
Vorsitzender stellv. Vorsitz.  Stadtrat Stadtrat 

  



  
 
  

 

 

 

 

 

 



  
 
  

 

 

 

 

 

 


